
 

 

 

 

Codice Ente: 10839                                                                                                  COPIA 
 
                  DELIBERAZIONE N.43                                                          Prot. n. 20360 
                 in data: 05.08.2013 
       

VERBALE  DI  DELIBERAZIONE  DEL 
CONSIGLIO  COMUNALE 

 

OGGETTO: INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  GELATI  
LUIGI INERENTE  LA  SITUAZIONE  DI  DEGRADO  DELL'AREA 
DENOMINATA EDERA.          

 

L’anno duemilatredici addì cinque del mese di agosto alle ore 19.00 nella sala delle 
adunanze consiliari, previa l’osservanza di tutte le formalità prescritte dalla vigente legge 
comunale e provinciale, vennero oggi convocati in sessione ORDINARIA IN SEDUTA 
PUBBLICA DI PRIMA CONVOCAZIONE i consiglieri comunali. 
 All’appello risultano: 

                                                                          
BADOLATO ANTONIO SINDACO Presente 
GOATELLI RICCARDO CONSIGLIERE      Giustificato Assente 
DE DONNO GIUSEPPE CONSIGLIERE Presente 
BOTTANI CARLO CONSIGLIERE Presente 
FERRARI FRANCESCO CONSIGLIERE Presente 
IMPERIALI ALCIDE CONSIGLIERE Presente 
TOTARO MATTEO CONSIGLIERE Assente 
MAROCCHI LEONARDO CONSIGLIERE Presente 
ZUINI UMBERTO CONSIGLIERE Presente 
CAPRARI ANTONELLA CONSIGLIERE Presente 
BIANCHI FAUSTO CONSIGLIERE Presente 
PANTANI GRAZIANO CONSIGLIERE Presente 
VINCENTI FERNANDO CONSIGLIERE Presente 
GAGLIARDI LUISA CONSIGLIERE Presente 
MAFFEZZOLI GIORGIO CONSIGLIERE Presente 
BELLELLI DAVIDE CONSIGLIERE Assente 
FRANZONI MATTEO CONSIGLIERE      Giustificato Assente 
GELATI LUIGI CONSIGLIERE Presente 
ROSA CRISTIANO CONSIGLIERE      Giustificato Assente 
BIFFI FEDERICO CONSIGLIERE      Giustificato Assente 
SAVAZZI PAOLO CONSIGLIERE Assente 

 

      Totale presenti  14  
      Totale assenti    7 
 

E’ altresì presente l’Assessore esterno: Alessandro Benatti. 

 
Partecipa all’adunanza con funzioni consultive, referenti, d’assistenza e verbalizzazione (articolo 
97, comma 4°, lettera a) del D.L.vo n° 267/2000), il Segretario Generale Dott. GIUSEPPPE 
CAPODICI. 
Essendo legale il numero degli intervenuti, il Dott. ANTONIO BADOLATO assume la presidenza e 
dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'oggetto sopraindicato, compreso nell’ordine del 
giorno della odierna adunanza. 



 

 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Il Sindaco dà la parola al Consigliere Gelati Luigi, Capogruppo Lega Nord – Nove 
Frazioni,  per la lettura dell’interrogazione presentata in data 25.06.2013 di  prot. 16765; 
 
Il Consigliere Gelati Luigi legge l’interrogazione che si allega alla presente quale parte 
integrante e sostanziale e prosegue dicendo: “Insomma su quell’area lì, c’è il pericolo 
d’incendio, ci sono serpi, bestiacce, eccetera………praticamente gravi problemi per chi 
abita nelle vicinanze. Lo so che dovrebbe provvedere alla pulizia il proprietario, ma in 
alternativa potrebbe farlo il Comune d’ufficio e poi addebitarlo al proprietario (se 
quest’ultimo ha i soldi). Questo è il concetto: Che cosa intende fare questa spettabile 
Amministrazione per rimediare a tale situazione?”; 
 
Il Sindaco cede la parola all’Assessore Francesco Ferrari per la risposta: “  Diciamo che 
l’Amministrazione, si è già attivata più volte: prima con solleciti scritti, poi sono stati fatti 2 
verbali…” 
 
Il Consigliere Gelati: “Da 500 euro l’uno?” 
 
L’Assessore Ferrari:” Da 160 euro, perché così prevede la norma, in quanto sono 
violazioni all’articolo 16, 3°comma, del Regolamento di Polizia Urbana, per la omessa 
pulizia dell’area a tutela dell’equilibrio igienico sanitario e  ambientale. Uno nel mese di 
giugno, in cui gli è stato anche ordinato di provvedere anche alla pulizia entro 5 giorni! 
Uno è stato ottemperato! Gli è stato poi fatto un 2° verbale (sempre perché non aveva 
fatto quello che doveva) a fine luglio (e siamo in attesa della notifica)….E in più, l’Ufficio di 
Polizia Locale, ha sollecitato più volte ad un incontro il Soggetto Attuatore, perché si era 
reso disponibile (a parole) a sistemare l’area (cosa che in realtà non è avvenuta) e a 
questo punto, la Polizia Locale in data 19 luglio ha informato l’Ufficio Tecnico per 
l’esecuzione d’ufficio (cioè l’intervento che dicevi tu), quindi l’Ufficio Tecnico, si sta 
preparando per vedere che cosa fare per mettere in sicurezza dal punto di vista igienico 
ambientale l’area.” 
  
Il Consigliere Gelati: “ Bene, devo dire che la risposta mi ha colpito! “; 
 
Il Sindaco: “ Bene. Grazie”. 

 
 
 

 
 

 
 

 



 

 

 

letto approvato e sottoscritto come segue. 
 
              Il Presidente Il Segretario Generale 
          F.to ANTONIO BADOLATO                             F.to Dott. GIUSEPPPE CAPODICI 
 
 
 
 
 
 
 
Relazione di pubblicazione: la presente deliberazione, su conforme dichiarazione del 
messo, è stata pubblicata il giorno 05 SETTEMBRE 2013 e vi rimarrà per 15 giorni 
consecutivi, ai sensi dell’articolo 124, comma 1°, del D.L.vo 18.08.2000 n° 267. 
 
  Il Segretario Generale 
                                                                           F.to Dott. GIUSEPPPE CAPODICI 
 
 
 
 
 
Copia conforme all'originale per uso amministrativo 
                                                                                    Il Responsabile dell’Area 
    Amministrativa 
                                                                                          F.to    Sonia Piva 
                                                                                   
 
 
La presente deliberazione di consiglio è divenuta esecutiva il ______________________ 
per: 
 
<A> ai sensi dell’art. 134, comma 3°, del T.U. dell’ordinamento EE. LL. approvato con 

D.L.vo  18.08.2000 n. 267. 
 
<B> ai sensi dell’art. 134, comma 4°, del T.U. dell’ordinamento EE. LL. approvato con 

D.L.vo  18.08.2000 n. 267. 
 
<C> pubblicazione all’Albo Pretorio dal_____________al_____________senza reclami. 
 
 
 Il Segretario Generale 
 F.to Dott. GIUSEPPPE CAPODICI 

 


